

Ried, 13.03.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Bundesregierung hat am Mittwoch, 11.3.2020 abends bekanntgegeben, dass zur Bekämpfung der Verbreitung des Corona-Virus ab Montag, 16.3.2020 bis Ostern alle Oberstufenschulen geschlossen bleiben. Es geht vor allem darum, soziale (Außen-)Kontakte weitgehend einzuschränken, um eine unkontrollierte Verbreitung des Corona-Virus zu vermeiden.

Anstelle des Präsenzunterrichtes wird ab nächster Woche ein Fernunterricht über Microsoft TEAMS (Bestandteil von Office 365) eingerichtet. Wichtig ist es, dass auch in dieser Situation ein Unterricht zu Hause gewährleistet bleibt. Daher wurde am Donnerstag, 12.3. und am Freitag, 13.3. noch einmal sichergestellt, dass alle Schüler/innen mit der Software Microsoft TEAMS arbeiten können und die Schul-Mailadresse verwenden.

Der Fernunterricht soll mit Hilfe der digitalen Medien aufrecht erhalten bleiben. Wichtig ist, dass es sich also um keine zusätzlichen Ferienzeiten, sondern um einen Fernunterricht handelt.

Geplante Schularbeiten- und Testtermine vor Ostern entfallen. Für Matura- und Abschlussklassen hat Bildungsminister Dr. Faßmann noch weitere Informationen angekündigt, die eine ordnungsgemäße Durchführung der abschließenden Prüfungen sicherstellen sollen.

Es ist in dieser Situation wichtig, dass wir gemeinsam versuchen, den Unterrichtsbetrieb über die digitalen Medien weitgehend aufrechtzuerhalten. E-Mails der Schule sollen ebenfalls regelmäßig abgerufen werden.

Die genauen Öffnungszeiten im Sekretariat finden Sie ab nächster Woche auf unserer Schulhomepage. Bei offenen Fragen stehe ich Ihnen gerne über meine Mailadresse h.wiesinger@hakried.at zur Verfügung.

Helfen wir alle gemeinsam zusammen, dass dies gut gelingt.

MMag. Hubert Wiesinger e.h.
Direktor